

Ausgewandert!

Ausgewandert ist die Knolle,
in den Süden, nah am Meer.
Ihr Entschluss, schon lange gefasst –
meidet von nun an, was sie hasst.

In aller Stille entfaltet sie sich,
erholt sich von den vielen Plagen.
Steht unzugänglich auf kargem Grund,
doch sie kann nicht klagen.

Der Zivilisation hat sie sich entzogen,
keiner verstümmelt und isst sie auf.
Knoblauch heißt sie – ist eine ganz Wilde
und sieht so unverschämt natürlich aus.

Sie wollte keine von vielen sein,
keinem feinen Zwecke dienen,
lieber bleibt sie hier ganz allein,
um glücklich und zufrieden zu leben.

© **Soléa P.**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)